



CSC
COLEGIO SANTA CECILIA

COMUNICADO N° 04
30 Aniversario del Colegio Santa Cecilia

A los Señores Padres de Familia y Estudiantes del Año Lectivo 2021, Ex Estudiantes de todas las promociones y Docentes de Nuestra Institución Educativa Privada Santa Cecilia (Colegio Santa Cecilia).

El lunes 22 de noviembre el Colegio Santa Cecilia celebra su 30 aniversario. En este día solemne deseamos que el Colegio siga progresando, manteniendo la calidad de su servicio educativo que lo caracteriza en beneficio del desarrollo y la educación de las generaciones de niños y jóvenes. La vocación de servicio educativo, el trabajo en equipo (respeto a la Planificación coordinada con la administración), la capacitación y la auto capacitación constante del equipo docente del Colegio Santa Cecilia hacen de ellos un verdadero orgullo y posibilita mantener la calidad de nuestro servicio educativo.

Reflexionando sobre los 30 años y pensando en el desempeño de nuestros egresados al iniciar sus estudios superiores y concluirlos satisfactoriamente, nos sentimos inmensamente orgullosos y humildes por nuestro éxito, ya que hemos visto a decenas de estudiantes graduarse de nuestro Colegio Santa Cecilia. Comenzamos en 1991 sin correos electrónicos ni computadoras y nuestra tecnología de avanzada en ese momento era motivar, siempre antelamos la preparación de nuestras clases, usar la pizarra en forma ordenada, incorporar papelógrafos, hacer participar a todos los estudiantes y dejar el corazón en cada clase lo cual se expresaba en el deseo de aprender de nuestros estudiantes. Teníamos una pasión implacable por mejorar las habilidades en matemática, comprensión de textos y marcar la diferencia en la vida de todos ellos; lo cual se refleja en nuestros estudiantes admitidos a las diferentes Universidades Nacionales y Particulares de nuestra capital.

Los profesores Hela Rosa Javier Ramos y Percy Reyes Vivas fundaron el Colegio Santa Cecilia hace 30 años. El Colegio ofrece clases desde el Primer Grado de Primaria hasta el Quinto de Secundaria. Desde el año 2009 las habilidades matemáticas fueron potenciadas con el uso de tecnología tales como computadoras, proyectores en todas las aulas y uso de correos electrónicos. La pandemia del COVID-19 obligó a acelerar los procesos de incorporación de más tecnología para las clases, tales como el empleo de un servidor dedicado a las clases virtuales. Actividades como Conexiones (Plan Lector Digital), Laboratorios Virtuales para las asignaturas de Química, Física, Ciencias Naturales, Biología y Matemática en el nivel secundario. Además de la utilización de plataformas de NATGEO en la enseñanza del Idioma inglés en los dos niveles de educación y clases gamificadas que nos permitió llevar el Colegio a vuestros hogares. Para todos los que vivimos el día a día quedó demostrado que el Colegio Santa Cecilia no son sus paredes, el Colegio Santa Cecilia son sus estudiantes, sus padres de familia, sus docentes y su personal administrativo.

Muchas gracias por la atención al presente comunicado, **el lunes 22 de noviembre no habrá clases**

La Molina, 16 de noviembre del 2021.

LA DIRECCION.



JR. RICARDO PALMA No.229-LA [MOLINA-TELF.3486044-informes@colegiosantacecilia.edu.pe](mailto:informes@colegiosantacecilia.edu.pe)